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Bericht Handball 

Die HWB-Winterlingen-Bitz, unsere Handballspielgemeinschaft, die sich aus den beiden 
Vereinen TV Bitz e. V. und TV Winterlingen e. V. zusammensetzt, hat in der abgelaufenen 
Saison 2019/2020 mit zwei aktive Mannschaften sowie drei Jugendmannschaften am 
Spielbetrieb teil: Herren 1 (Bezirksliga, Trainer: Timo Keppeler), Frauen 1 (Bezirksliga, 
Trainer: Hans-Otto Fauler). Seit Bestehen unserer Spielgemeinschaft nimmt die Anzahl 
der Jugendmannschaften leider kontinuierlich ab. Daher konnten wir nur noch 3 Teams 
zum Spielbetrieb melden: C-Jugend weiblich (Bezirksklasse, Trainerteam: Stefan 
Schöttke, Reiner Jaeger und Rita Kern) eine gemischte D-Jugend (Trainerteam: Katja 
Maier, Stefan Schöttke und Luca Maier) und eine E-Jugend-Team (Trainerinnen: Jana 
Megerle, Nina Bücheler und Linda Schöttke). Die Minihandballer in Bitz wurden von 
Miriam Hess und Linda Schöttke betreut. Unsere Jüngsten nehmen aber nicht am 
laufenden Spielbetrieb teil. 

   

   

Leider konnten wir die Saison wegen der COVID 19 Pandemie nicht zu Ende spielen. Der 
Spielbetrieb im Handballbezirk Neckar-Zollern wurde im März zunächst ausgesetzt und 
dann vorzeitig beendet. Unsere aktiven Teams erzielten dabei Plätze im Mittelfeld. 

Wir möchten uns bei allen bedanken, die den Handballsport fördern, bei den Gemeinden 
Bitz und Winterlingen, unseren Stammvereinen, Fans und Gönnern, aber auch bei 
Spielern, Trainern, Betreuern, Eltern, Schiedsrichtern, Zeitnehmern und Sekretären, den 
vielen ehrenamtlichen Helfern, unseren Ausschussmitgliedern  und bei all denen, die im 
Hintergrund wertvolle Arbeit für den Handball leisten und für einen reibungslosen Ablauf 
im Vereinsleben sorgen und somit auch den Saisonbetrieb erst ermöglichen. 
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Auch die aktuelle Saison 2020/21 musste gleich nach Beginn im Oktober wegen stark steigenden 
Infektionszahlen unterbrochen werden. Eine Wiederaufnahme der Spiele im Kalenderjahr 2020 
war dann nicht mehr möglich. Wir alle hoffen nun zumindest in der Saison 2021/22 wieder in den 
regulären Spielbetrieb einsteigen zu können, um dann auch unsere neuen Trikots zu präsentieren. 


